ときわ会に対する虐待報道について

1 経過

10月15日(日)午後6時半に共同通信により配信された記事により、ときわ会での虐待ならびに小平市の対応について報道がなされました。それを受けて16日(月)早朝には報道各社が一斉にこれを報じ、新聞全国各紙、インターネットサイトなどで同様の記事が掲載されました。またテレビ局数社からも電話での取材がありました。16日(月)夕方には虐待通報者を小平市がときわ会に漏らしたとの報道も配信されました。

2 報道内容と今後の対応について

今回の報道内容のうち、ダニ発生の事案については、居室利用者や他の現場職員の声が 全く反映されていない点もふまえ、今後内部の調査を行い事実を明らかにし、状況によっ ては第三者委員会への付託も検討します。

役員や複数の職員による記事内容の具体的虐待行為は、現在複数の自治体ですすめられている聞き取り調査の事項になっている事案であると思われます。このことに関しては自治体の調査と虐待認定の判断を仰ぎながら、第三者委員会でも調査をすすめます。

すでに虐待認定を受けている事案については、報道の通りです。自治体からの指導に基づき改善計画を提出、虐待防止研修を強化し虐待撲滅に取り組んでいるところです。

虐待被害を受けた方々、ご家族には改めて謝罪いたします。

また小平市からの情報漏洩については、一切ありません。

ときわ会では今後も各自治体の聞き取り調査に協力、第三者委員会からの調査報告(年内予定)をふまえ、内部でもひとつひとつの事案について検証と学習を重ねてまいります。 その後具体的な改善計画を策定し、二度と虐待を起こさない覚悟と組織の強化を図ります。

今後の進捗につきましては、随時ホームページ等でお知らせいたします。

以上

2023年10月16日

社会福祉法人ときわ会 理事長 遠山陽子

お問い合わせ

社会福祉法人ときわ会 中川 TEL042-345-4575 mail: nakagawa@asayake.or.jp